

Bibliometría de la arteria cerebral posterior

Iván Archilla Sanz. Paloma Cañete Pérez-Serrano. Ana Solís Ros.

Grado de medicina. Universidad Complutense de Madrid.
ivaarchi@estumail.ucm.es

Luis Arráez

Resumen: Introducción: la arteria cerebral posterior suele originarse en la bifurcación terminal de la arteria basilar, a nivel de la cisterna interpeduncular. La porción proximal de la arteria cerebral posterior de la que derivan muchas arterias perforantes consta de segmentos peduncular, ambiens y cuadrigeminal que corresponden a las cisternas a través de las cuales pasan en dirección a la cisura del hipocampo donde se dividen en sus ramas terminales corticales. Base de datos utilizada: PubMed. -Posterior cerebral artery: 5211 resultados. Entre los años 1928 y 2012, ha habido un total de 5211 publicaciones. La primera de ellas, en el año 1928. En los 20 años siguientes no hubo ninguna publicación. El 80% de estos artículos estaban en inglés, el 10% en japonés y el resto en otros idiomas. Posterior cerebral artery variations: 135 resultados

[Póster](#)

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.